

## Xblineline / Une collaboration pour développer un réseau informatique multi-sites

Entreprise en forte croissance de l'agglomération lyonnaise, spécialisée dans le déploiement de structures informatiques, Xblineline déploie des solutions informatiques adaptées aux besoins en connectivité des entreprises. De la fourniture de matériel à la maintenance, en passant par l'infogérance, la vente de logiciels et de solutions cloud, Xblineline met à la disposition de ses clients tout son savoir-faire et son expérience. Xblineline, partenaire historique de ZyXel qui les soutient dans leur croissance et leur développement, revient sur la réussite d'un projet commun : la refonte de l'infrastructure réseau de la Fondation Fourvière. Un projet de grande envergure, challengé par les multiples sites concernés par la refonte et par la réglementation pour la préservation des bâtiments historiques.

### Un projet atypique, déployé sur le long terme dans un cadre d'exception

Lancée en 2021 à l'initiative de la Fondation Fourvière, ce projet unique sera déployé et mis en œuvre jusqu'en fin d'année 2023 par les équipes de Xblineline.

La demande initiale concernait la refonte de l'infrastructure réseau du Carré Fourvière, lieu événementiel de la Maison Carré, pour gagner en connectivité et assurer de meilleures performances. Un challenge inédit du fait des normes architecturales de ce type de bâtiment historique, qui ont complexifié la réflexion autour des travaux et l'installation des équipements réseaux. À l'issue de cette première étape, d'autres chantiers sont réalisés en parallèle sur la colline de Fourvière au cours de l'année 2023, notamment la refonte des réseaux de la basilique, du restaurant Bulle et du Musée Fourvière.

*« Il est primordial pour nous d'offrir le meilleur accompagnement à nos clients pour mener à bien l'ensemble de leurs projets. Nous avons développé, ces dernières années, un réseau de partenaires fidèles et fiables, qui nous soutiennent sur l'ensemble des dimensions d'un projet. C'est pour cela que nous collaborons avec ZyXel depuis maintenant plus de 7 ans, et que nous nous sommes tournés vers leurs équipes pour mener à bien ce projet d'envergure. Un chantier qui nécessitait de nombreux équipements réseaux garantissant un haut niveau de performance, mais également un accompagnement et un suivi solide, fondamental pour ce type de demandes » - déclare Vincent Guilhempere, gérant chez Xblineline.*



### Un accompagnement ZyXel sur-mesure pour une infrastructure réseau de haute qualité

Première étape pour ce projet ambitieux : la réalisation d'un audit WiFi et sécurité pour établir un état des lieux du réseau informatique de la structure et identifier précisément l'ensemble des besoins pour garantir une refonte réussie. Les conclusions de l'audit ont permis à ZyXel de rédiger un rapport complet et de calibrer par la suite le dispositif de façon précise. À l'issue de cette phase d'audit, les équipes d'ingénieurs avant-vente et commercial de ZyXel ont établi la liste des équipements les plus adaptés et une stratégie de gestion de ces équipements. En plus des postes informatiques et du système téléphonique, ce sont ainsi plus de 6 bornes WiFi, près de 30 switches de type XGS1930 et XGS2220, des équipements de sécurité (vidéosurveillance, contrôle d'accès...) de la gamme USG Flex qui ont été commandés et installés : l'ensemble du système est relié à la solution de management cloud de ZyXel, Nebula.



Zyxel et Xblinc sont donc fiers de leur partenariat qui leur a permis de mener avec brio ce projet rare de par son envergure et son exigence. Ces deux entreprises s'avèrent donc prêtes à relever de nouveaux défis ambitieux à l'avenir.